



ELIZONDO EN LA MAÑANERA Y MIJES Y LOS DOS PRIISTAS

El caso de **grooming** que vivió el diputado local de Morena, **Jesús Elizondo**, y que comentamos esta semana en este espacio, se convirtió ya en un tema de la agenda nacional.

Resulta que la presidenta, **Claudia Sheinbaum Pardo**, tocó este tema del legislador, a pregunta expresa de un reportero que estuvo presente.

Hablaron de una **Ley Antiextorsión** que plantea la presidenta y justo en ese tema se tocó el asunto de Elizondo, quien a nivel local presentó una iniciativa para proteger a los menores de este delito derivado del **ciberacoso** y del grooming, ya que el propio legislador fue víctima siendo menor y se publicó un video íntimo de él.

Sheinbaum expresó que trabajarán sobre el caso, ante la posibilidad de incluir este tipo de delitos en su propuesta de ley a nivel nacional, porque el objetivo es **proteger a las víctimas** y donde se involucraría, incluso, a la **UIF** para investigar el destino de los **recursos económicos** obtenido a través de la extorsión.

MIJES Y LOS DOS PRIISTAS

En la reciente reunión de miembros de **Vertebra**, realizada en

un hotel de la localidad, tuvieron como invitado especial al **alcalde de Escobedo, Andrés Mijes Llovera**.

El munícipe fue a hablar de su proyecto como edil y acerca de otras cuestiones políticas, sin embargo, llamó la atención que estuvieran presentes dos personajes destacados en la vida política, pero del **Partido Revolucionario Institucional**.

Nos referimos a los exgobernadores, **Sócrates Rizzo García** y **Benjamín Clariond Reyes**, ambos muy cuestionados por su paso en gobiernos manchados de corrupción en la década de los noventa.

Algunos comentaron que fueron a darle el espaldarazo al promotor de la 4T norteña, sin embargo otros tantos dijeron que fueron a grillarlo.

Destaca que en el evento fueron más amigos de Mijes que los propios consejeros del organismo.

Otro punto importante es que los asistentes identifican más a la presidenta de Vertebra, **Gabriela Sagaón**, con el **Partido Acción Nacional**.

Mientras son peras o son manzanas, el alcalde de Escobedo continúa con sus intenciones de convertirse en **candidato de Morena a la gubernatura**.



Andrés Mijes, alcalde de Escobedo, participó en un evento en el que dos exgobernadores priistas estuvieron, lo que generó dudas acerca de este encuentro fortuito.